

Deutscher Lungentag Klinik Amsee

Zum „Deutschen Lungentag“ lädt die Klinik Amsee am 29. September 2018 von 11 – 14 Uhr alle Interessierte ein, die einen Einblick in der Klinikablauf erhalten wollen. Zum Thema „Infektionen der Atemwege: vorbeugen, erkennen und behandeln“ wird es zahlreiche Vorträge und Vorführungen geben.

Das die Lunge das Atemorgan der Säugetiere und somit auch der Menschen ist, das weis eigentlich jeder. Doch über den Aufbau, die Funktionsweise, Krankheiten und deren Therapiemöglichkeiten haben die wenigsten Kenntnisse. Diejenigen, die ihr Wissen aufbessern wollen, haben am Sonnabend (29. September 2018) in Amsee die Möglichkeit. Bereits zum neunten Mal lädt die Lungenklinik Amsee und der Ansgar-Wohnstift zum Tag der offenen Tür ein. „Dicke Luft – Gefahr für die Lunge“, so das diesjährige Motto zum 20. Deutschen Lungentag, der eine bundesweite Aktion für interessierten Bürger ist. In zahlreichen Informationsveranstaltungen zur Vorbeugung und Früherkennung von weit verbreiteten Atemwegserkrankungen wird im Rahmen des Deutschen Lungentags aufgeklärt.

